

Persönliche Erklärung des Stadtrates „Stage, future! Die junge Alternative“

Im Ton- und im Videoprotokoll kann man feststellen, dass alle Redner, die ein GO-Antrag unterstützt haben, darauf hingewiesen haben, dass die Drucksache DS0403/13 in den Ausschuss StBV vorgelegt werden soll. Die Vorsitzende hat das formuliert mit Zurücküberweisung in die Verwaltung, was durchaus richtig ist. Die Verwaltung hat das Recht mit ihrer Drucksache vorher zu machen was sie will. Es wurde aber genau das beschlossen, dass die Drucksache wieder im Ausschuss StBV vorgelegt werden soll. Ich sehe hierzu keinen Widerspruch.

Stage
future! – Die junge Alternative